

Chequea ministro de Comunicaciones servicios de Correos de Cuba ante la COVID-19



La Habana, 23 abr (RHC) El ministro cubano de Comunicaciones, Jorge Luis Perdomo, chequeó este jueves a través de una videoconferencia, las acciones y servicios postales que mantiene en funcionamiento Correos de Cuba ante la COVID-19.

Junto a Carlos Asencio Valerino, presidente del Grupo Empresarial Correos de Cuba, Perdomo insistió en que la prioridad para Correos en esta etapa de coronavirus es cuidar la salud de sus trabajadores, y reiteró que sus directivos deben seguir evaluando día a día la situación existente en los servicios, así como el personal afectado por la enfermedad, para adoptar oportunamente las medidas que a cada caso correspondan.

Asencio Valerino explicó que se priorizan los servicio a domicilio, a fin de limitar la afluencia del público a las unidades, en las que se reajustó la jornada laboral al horario de la mañana, de lunes a viernes y

donde se fortalecen las medidas de prevención y control, publica en su perfil en Facebook, José Manuel Valido, director de Comunicación Institucional de Correos de Cuba.

Igualmente, el directivo precisó que en las condiciones actuales Correos de Cuba está asegurando el pago mensual de 152 millones de pesos de Seguridad Social a 486 mil jubilados; y de 25,4 millones de pesos de Asistencia Social a 102 mil personas que reciben esa ayuda del Estado y agregó que el 63% de esos servicios se realizan a domicilio mediante carteros y agentes postales.

El máximo representante de Correos de Cuba informó también que se continúa el avance en la prueba piloto de comercio electrónico que, desde el pasado 13 de abril, se inició en La Habana por las Cadenas de Tiendas Cimex y Caribe; una experiencia en la que el correo asegura la transportación y entrega a domicilio de las compras que los ciudadanos realizan vía Internet.

En ese sentido, señaló que las principales insatisfacciones de la población se relacionan con los problemas organizativos y atrasos presentados en el ordenamiento y la entrega a los clientes de las compras en los plazos anunciados por las tiendas de Carlos III, en Centro Habana y la de 5ta y 42, en el municipio de Playa.

Dijo también que, hasta la fecha, Correos de Cuba tiene registrados ocho trabajadores que están ingresados en hospitales y, de ellos, dos han sido confirmados con la COVID-19; mientras que otros nueve sospechosos del virus se vigilan en sus hogares por el Sistema de Atención Primaria de Salud. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/220744-chequea-ministro-de-comunicaciones-servicios-de-correos-de-cuba-ante-la-covid-19>



Radio Habana Cuba